

Legisladores buscan controlar las compras de equipamiento sanitario



Se trabaja en un paquete de proyectos que buscan el control en los procesos de adquisición y reparto de material y equipamiento médico. Una de las propulsoras es la exministra de Salud de Mendoza y actual diputada nacional por el radicalismo Claudia Najul, quien se refirió a este tema a través de FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. El bloque de diputados de la UCR está trabajando en estos proyectos ya que –dijo Najul– “la pandemia no termina con la República, ni con los órganos de control ni con nuestro rol fundamental en el Congreso, y como diputados debemos ejercer ese rol contralor”, dijo, y agregó que se busca controlar las compras que lleve a cabo el Ministerio de Salud, que tiene la responsabilidad de proveer los insumos más críticos para todo el país, entre ellos los respiradores artificiales (equipos fundamentales frente al Covid-19).

“Pedimos que se haga una plataforma muy fácil de acceder para leer los datos, donde se especifique cómo se publican, cómo se adjudican y cómo se distribuyen. Y en la distribución de los insumos críticos que necesitamos para pasar esta pandemia, me parece que es fundamental que estén representados los que van a ser los afectados, que son las provincias. Entonces pedimos a ese comité de crisis que está permanentemente asesorando al Presidente, que haga un ‘mini-comité’ o que se cree otro, que tenga representantes de todas las provincias y de la Ciudad Autónoma, para que se tomen medidas con las realidades de cada una”, explicó.

Más allá de que se hagan conferencias de manera permanente, los legisladores sostienen la importancia de darle una formalización a estos temas para que, en la distribución, haya criterios objetivos y transparentes. De esta manera, se sabría qué se está comprando, a qué precios, de qué manera y adónde llega el equipamiento.